



Buchneuerscheinung „Per Anhalter durch Südamerika“

Zwei Jahre, 56.000 km, ein Kontinent – Das sind die Eckdaten der Südamerikareise von Rochssare Neromand-Soma und Morten Hübbe. Per Anhalter und mit Couchsurfing bereisen die beiden jungen Journalisten zwischen 2011 und 2014 den kompletten Kontinent. Von 246 Mitfahrgelegenheiten und beinahe 80 Gastgebern lernen sie aus erster Hand über das Leben in Südamerika.

Am 01. März 2015 erscheint nun ihr Buch „Per Anhalter durch Südamerika“ im traveldiary.de-Verlag. In 70 Geschichten aus 14 Ländern berichten sie über ihre Erlebnisse und Erfahrungen am anderen Ende der Welt.

Vom ersten Tag an sind Morten und Rochssare fasziniert von den Begegnungen, die sie tagtäglich in Südamerika erleben. In kurzer Zeit werden aus Fremden Freunde – und schnell reift der Wunsch, immer mehr erleben zu wollen.

Eigentlich als Sprachreise nach Argentinien und Chile geplant, trampeln Morten und Rochssare von den Gletschern Patagoniens bis an die karibischen Traumstrände Kolumbiens und Venezuelas. Sie treiben einen Monat mit Marktbooten den Amazonas hinunter, klettern hinab in die Silberminen Boliviens und besuchen die Mennoniten in Paraguay. Sie couchsurfen durch Studenten-WGs, teilen das Landleben der einfachen Bevölkerung und den Luxus in bewachten Wohnvierteln der Metropolen. Sie schließen Freundschaften mit LKW-Fahrern, kauen Kokablätter in den Anden und tauchen mit den Seelöwen vor Galapagos.

Per Anhalter durch Südamerika

Euro 16,80

Paperback, 312 Seiten inkl. 50 Farbbilder & Karte

ISBN 9783944365657

Morten und Rochssare sind seit September 2015 wieder unterwegs. Wieder per Anhalter und wieder mit Couchsurfing. Diesmal geht es auf dem Landweg von Deutschland nach Indien. Momentan befinden sie sich in der Grenzregion zwischen Iran und Pakistan.

Pressekontakt

Für weitere Informationen und Bildmaterial wenden Sie sich bitte an:

Morten Hübbe

E-Mail: morten.huebbe@gmail.com

Web: nuestra-america.de